

NACHGEFRAGT



Christoph Lehmann, Initiator und Organisator der Dolder Classics

ai-KLASSIK: Nach dem erfolgreichen Jahr 2012, was ist neu bei DolderClassics?

Antwort: Wir haben erstmals fünf statt vier Veranstaltungen. Ergänzt werden unsere klassischen DolderClassics Meetings mit einem Samstag, dem 8. Juni, an dem unser Freund Reinhard Schmidlin eine Auktion abhalten will.

ai-KLASSIK: Kann man sich für die Auktion noch als Anbieter melden?

Antwort: Aber klar. Das Schmidlin-Team ist unter www.oldtimergalerietoffen.ch jederzeit für Einlieferungen und Anbieter sowie deren Anliegen ansprechbar.

ai-KLASSIK: Rechnet ihr mit noch mehr Besuchern als im vergangenen Jahr?

Antwort: Wenn das Wetter mitspielt, werden wir sicher mehr Leute haben – die werden auch auf unserem Parkplatz vom Dolder nicht mehr gebüsst. So haben wir es mit unserem Partner abgemacht.

ai-KLASSIK: Wie passt das Treffen auf dem Bürkliplatz in euer Konzept? Auf dem Plakat wird das gar nicht erwähnt.

Der Zurich Classic Car Award ist bewusst nicht angekündigt, weil wir diesen wichtigen Concours separat betrachten. Der Concours am Bürkliplatz – vormals Prolog zum Raid Basel-Paris – ist etwas ganz anderes. Natürlich werden wir schöne Fahrzeuge, die auf den Dolder kommen, auf den Bürkliplatz einladen. Die stolzen Besitzer von bemerkenswerten Fahrzeugen können sich aber ab sofort auch auf der Homepage des ZCCA direkt anmelden. Eine Jury wird über die definitive Präsenz auf dem Bürkliplatz entscheiden.

ai-KLASSIK: Was ist der ZCCA?

Antwort: Das ist unser neuer Zurich Classic Car Award (www.zcca.ch). Der ZCCA läuft getrennt von den DolderClassics, wir kooperieren aber miteinander. Schliesslich haben wir neue Partner und werden uns im 2013 ein bisschen auf BMW – neben anderen – konzentrieren. Wir haben tolle, treue und neue, sehr aktive Partner, ohne die das Treffen nicht machbar wäre.

ai-KLASSIK: Warum macht ihr dann nicht gleich eine richtige Klassik-Rallye?

Antwort: Gute Idee – wir haben auch schon daran gedacht. Unser Motto ist aber mehr das Treffen, der Gedankenaustausch, das Beieinandersein als das Herumfahren. Ich finde, dass es schon genügend Rallyes gibt, und wir sollten nicht noch eine weitere anbieten. Aber wer weiss, vielleicht geht die Reise in Richtung Golfturnier mit dem Klassiker oder Ähnliches. 

August
zeuge
ncours
jährige
idina.ch

LODGE

GSTAAD

